

Fecha: 24-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: **El nuevo canciller, la presidenta del Banco Central, un exministro de Hacienda: la generación 76 de Ingeniería Comercial UC cumple 50 años**

Pág. : 4
 Cm2: 572,4
 VPE: \$ 7.519.405

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

FRANCISCO PÉREZ, ROSANNA COSTA Y FELIPE LARRAÍN

El nuevo canciller, la presidenta del Banco Central, un exministro de Hacienda: la generación 76 de Ingeniería Comercial UC cumple 50 años

M. COMINETTI Y E. OLIVARES

No solo empresarios y líderes corporativos son parte del legado de la generación 76 de Ingeniería Comercial UC, es decir, los 120 novatos que ese año ingresaron a la Facultad de Economía y Administración. De sus filas también han salido importantes autoridades públicas. Es aquí donde justo esta semana se acaba de sumar un nuevo connotado: Francisco Pérez Mackenna, designado ministro de Relaciones Exteriores del Presidente electo, José Antonio Kast.

Por lo mismo, quienes fueron parte de esa cohorte —que este año cumple 50 años desde que entraron a la universidad y que, además, fue la última en hacerlo en el antiguo campus de Los Dominicos— podrán contar que entre sus compañeros hay un nuevo secretario de Estado. Anteriormente fue Felipe Larraín, exministro de Hacienda de Sebastián Piñera.

Curiosamente la historia y la vida han unido a Pérez y Larraín desde niños. Son amigos desde los 12 años y por razones de parentesco de primos, el primero es sobrino del segundo. “Cuando chicos, le decía ‘no te olvides de que soy tu tío, no me pierdas el respeto’”, cuenta Felipe Larraín.

Los dos también estuvieron dentro del top 5 de los seleccionados de Ingeniería Comercial en 1976. Larraín encabezó la lista con 809,80 puntos, mientras que Pérez se ubicó quinto, con 799,90 puntos. Larraín recuerda: “Yo preparé la PAA con Fernando Sánchez, otro de la generación. Los tres (con Pancho) fuimos los únicos tabancureños que entramos ese año a Economía UC.

Siempre pensé que con Pancho iba a seguir en Economía, pero siguió Administración (en la especializa-

Los tres son parte del top 10 de la lista de novatos seleccionados para los 120 cupos de la carrera en 1976, con puntaje ponderado de la entonces PAA de entre 809 y 776.

Lista de seleccionados para entrar a Ingeniería Comercial de la UC en 1976.
 En esa época se publicaban en el diario los puntajes y también quienes entraban a cada carrera. Esta corresponde al 27 de febrero de 1976 en “El Mercurio”.

INGENIERÍA COMERCIAL SELECCIÓN 1976	SANTO DOMINGO	PT-100
ALUMNO SELECCIONADO	NOMBRE DEL POSTULANTE	PT-100
00001 048645-69	LAMPAIN	870,90
00002 048645-69	AGUINAGA	869,40
00003 070946-69	SIERRA	868,90
00004 048645-69	RODRIGUEZ	868,40
00005 048645-69	PEREZ	867,90
00006 048645-69	YERZEN	867,40
00007 050947-69	CASTAÑEDA	866,90
00008 012847-69	HUFFMANN	866,40
00009 012847-69	RODRIGUEZ	865,90
00010 048645-69	RODRIGUEZ	865,40
00011 070537-68	SANCHEZ	864,90
00012 048645-69	RODRIGUEZ	864,40
00013 048645-69	PIRES	863,90
00014 048645-69	PIRES	863,40
00015 040789-69	PACHECO	862,90
00016 048645-69	RODRIGUEZ	862,40
00017 041595-69	JARA	861,90
00018 048645-69	RODRIGUEZ	861,40
00019 050947-69	UGARTE	860,90
00020 048645-69	RODRIGUEZ	860,40
00021 048645-69	TAULE	859,90
00022 048645-69	RODRIGUEZ	859,40
00023 070946-69	SCHINDLER	858,90
00024 048645-69	RODRIGUEZ	858,40
00025 012847-69	TARAGO	857,90
00026 048645-69	RODRIGUEZ	857,40
00027 023939-69	GIAZ	857,00
00028 048645-69	CARREON	856,50
00029 048645-69	NAHMIAS D.	856,00
00030 048645-69	RODRIGUEZ	855,50
00031 048645-69	ALCAINO	855,00
00032 048645-69	RODRIGUEZ	854,50
00033 091449-69	ZUBIDA	854,00
00034 048645-69	VELASCO	853,50
00035 048645-69	RODRIGUEZ	853,00
00036 048645-69	SANCHEZ	852,50
00037 048645-69	RODRIGUEZ	852,00
00038 013639-69	DURAN	851,50
00039 048645-69	RODRIGUEZ	851,00
00040 070946-69	CAJAS	850,50
00041 048645-69	RODRIGUEZ	850,00
00042 048645-69	ARRAU	849,50
00043 048645-69	RODRIGUEZ	849,00
00044 089733-69	MALBABA	848,50
00045 042659-69	KLAES	848,00
00046 048645-69	RODRIGUEZ	847,50
00047 070537-68	RODRIGUEZ	847,00
00048 048645-69	RODRIGUEZ	846,50
00049 048645-69	CAMPERO	846,00
00050 048645-69	RODRIGUEZ	845,50
00051 094942-69	GARCES	845,00
00052 032742-69	RODRIGUEZ	844,50
00053 048645-69	SANTACANA	844,00
00054 048645-69	REYES	843,50
00055 048645-69	RODRIGUEZ	843,00
00056 048645-69	RODRIGUEZ	842,50
00057 031355-69	BRAM	842,00
00058 048645-69	RODRIGUEZ	841,50
00059 040787-69	TRIZKARTE	841,00
00060 048645-69	RODRIGUEZ	840,50
00061 048645-69	BARANDA	840,00
00062 048645-69	RODRIGUEZ	839,50
00063 021871-69	COSTELLO	839,00
00064 020409-69	RODRIGUEZ	838,50

cercano, con varias mentes “brillantes”, aunque también de mucha “pi-changa” y juntas.

Varios jugaban a la pelota, en ocasiones en las canchas del Colegio Alemán. Era un lote con Pérez, Larraín y Fernando Coloma, que dicen era el mejor. Los encuentros más recordados eran contra los de Derecho, donde recordaban en especial a Juan Antonio Coloma y Andrés Chadwick.

Compañeros del 76 en 2004:
 Francisco Pérez, Felipe Larraín y Juan Bilbao durante la comida de celebración de los 80 años de la Facultad de Economía y Administración de la UC.



MANUEL HERRERA

dos eran contra los de Derecho, donde recordaban en especial a Juan Antonio Coloma y Andrés Chadwick.

En lo académico, destacan el haber contado con profesores y ayudantes de excelencia, como Evelyn Matthei, que iba un año más arriba y era la ayudante del profesor Sebastián Piñera. Se dice que era “muy exigente. O Dominique Hachette, uno de los fundadores de la Facultad de Economía UC, que dejó una huella importante en cada uno.

También los unió el pasar de una antigua casona, donde cursaron el primer semestre, a unos casi “potreros” en el campus San Joaquín a partir del segundo semestre. “No había nada. Era el edificio nuestro y poco más. Pero así nos fuimos formando”, comentan. “Era un grupo muy especial”, dice un exalumno que luego se cambió de carrera, pero que mantiene contacto.

Al egresar, muchos se fueron a estudiar al extranjero posgrados, como Larraín en Harvard y Pérez a Chicago.

Entre libros y pichangas

Muchos recuerdan a esa generación con una cierta mística y nostalgia, por cuanto eran un grupo muy